

根っ子の会 田植え体験

日時：2024年5月11日（土）9時～12時、天気：晴れ

参加者：壱岐・石崎・小笠原・金子・三嶋 5名

根木内小家庭教育学級：大人20名＋子ども19名＋小林先生

松戸市：大人2名、子ども3名 計50名

昨年と一昨年は雨模様の天気でしたが、五月晴の快晴で微風、20℃以上で少し暑かったけれど、良い田植え体験ができました。根木内小の小林教頭が出席で、親の皆さんも田植えに参加でよい雰囲気を実施できた。

田植えに参加した根木内小家庭教育学級の皆さんからの声。

- ・一粒のお米が苗になりまた稲穂になる…その一連の中のおいしいとこ取りで貴重な体験をさせてもらってなんだか申し訳なく、でもとってもありがたく感謝の気持ちでいっぱい です。
- ・最初はコワゴワと土に足を入れていた娘も、だんだんと楽しくなったようで、良い経験ができました。
- ・子どもは、泥の中に入るのが初めてだったので、その感触がとっても面白かったようです。これからどのように稲が成長していくのか、親子で定期的に見に行ってみようと思います。今回地域の方々から教えて頂いた事がとても良かったと感じました。普段遊んでいる場も、ボランティアの方達が、手入れし守って下さっていることを知り、お気持ちにとっても感激致しました。直接お話を聞くことができ、子どもにとっても良い経験になりました。
- ・四年生の時から参加して、今年が最後の田植えでした。毎年参加していたので少しは慣れてきたようです。今回の田植えを通じてご飯を残さず食べようという思いが芽生えてくれるといいなあと感じました。貴重な体験をさせて頂きありがとうございました！稲刈りも楽しみにしています。
- ・今年で最後の田植えになるので、参加できてよかったです。
- ・実際に田植えを体験する事により、米農家の方達のご苦労や、美味しいお米が食べられる事への感謝を、子ども達が少しでも感じてくれたら、と思います。
- ・みなさん 感謝とともに大満足の体験になったみたいです。ありがとうございました。



田植えの後はザリガニ釣り